

高さ11メートルに反対

小田の浜
防潮堤

市が原形復旧を要請

県が気仙沼市大島の小田の浜海水浴場に計画している防潮堤の意見交換会が1日、大島開発総合センターで開かれた。県は頻度の高い津波（レベル1津波）を防ぐ海拔11・8㍍の堤防高で三つの案を示したが、出席した住民約60人は「快水浴場百選のトップ10に選ばれた日本の財産に巨大堤防を造るのは愚の骨頂」と反対一色。市も震災前と同じ形に戻す原形復旧を県に要請した。

危険区域大差なし

県によると、小田の浜ではレベル1津波の浸水想定域に民家はない

が、県道の浸水、海水浴客の被害が心配されるため、レベル1津

波対応の防潮堤を計画した。堤防背後地への

防災林整備（50㍍幅）

と合わせ、事業費は25

り、県は「一緒にパックするなど3案を提示。防潮堤と県道を位置を県道までセット

一体化させる案もあり、県は「一緒に

いる。地域の意向を確認す

るための意見交換会に

は、土手状の傾斜堤の

位置を県道までセッ

ト

（海抜4・3㍍）を要

求めていた。

しかし、市は「観光資源の復活が大命題」

とし、県に原形復旧（海抜4・3㍍）を要

求めていた。

県氣仙沼地方振興事務所農林振興部は「地

元の皆さんが市と同じ意見で、原形復旧にし

よい方向を考えたい」と理解を求めた。

しかし、市は「観光資源の復活が大命題」

とし、県に原形復旧（海抜4・3㍍）を要

求めていた。

県氣仙沼地方振興事務所農林振興部は「地



小田の浜の意見交換会

大島觀光協会の白幡昇一會長も「小田の浜は子々孫々まで残さなければならぬ日本の財産」と県の提案に反対。発言した住民13人全員が「高台まで5分以内に避難できる。堤防は無駄どころかマイナスだ」「巨大堤防ができる、油断して逃げない方が心配」などと反対意見を述べた。